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利欧股份定增募资

6.2

亿

利欧股份 （

002131

） 披露， 公

司拟非公开发行股票不超过

6000

万股， 募集资金

6.2

亿元， 用于年

产

150

万台小型水泵项目、 湖南利

欧泵业有限公司年产

3800

台工业

泵建设项目、 研发中心项目、 国内

销售网络项目等项目。

本次发行所募集资金全部用于主

营相关业务， 项目建成后将进一步优

化公司的业务结构和盈利模式， 强化

公司的竞争优势。

（文泰）
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公司

Company

比亚迪子公司再售

下属公司股权获利

7500

万

比亚迪

(002594)

公告，

2011

年

12

月

2

日， 公司全资子公司

BYD (H.K.) CO.,LIMIT－

ED

（比亚迪香港有限公司） 分别与佛山市南

海新亚铝业不锈钢有限公司和佛山中科金禅智

慧产业股权投资合伙企业 （有限合伙） 签署

《股权转让协议》， 比亚迪香港将其持有的佛山

市金辉高科光电材料有限公司

3%

的股权以

4455

万元的价格转让给南海新亚， 将其持有

的佛山金辉另外

3%

的股权以同样价格转让给

金禅智慧， 一共转让佛山金辉

6%

的股权， 本

次交易预计可获得投资收益约

7500

万元。 本

次股权转让前， 比亚迪香港曾于

2011

年

11

月

18

日签署股权转让协议， 将其持有的佛山金

辉

33.38%

的股权转让给一百工业有限公司，

该笔股权转让目前尚未完成。 待两次股权转

让完成后， 比亚迪香港将不再持有佛山金辉

股权。 （文泰

)

金螳螂

拟吸收合并赛得科技

金螳螂 （

002081

）

12

月

5

日召开董事会，

通过了吸收合并全资子公司苏州赛得科技有限

公司的议案。 吸收合并完成后， 赛得科技的法

人主体将被注销， 金螳螂

8

项募投项目中的金

螳螂工程施工管理运营中心建设项目的实施主

体将由赛得科技变更为金螳螂。

金螳螂表示， 赛得科技成立于

2008

年

1

月

7

日， 注册资本

5500

万元， 公司持有赛得

科技

100%

股权。 本次吸收合并将有利于公司

整合优势资源， 优化管理架构， 降低管理运行

成本。 同时， 金螳螂施工管理运营中心变更实

施主体后， 项目用途、 投资金额、 预期效益等

其他投资计划不变， 募投项目实施主体的变更

将不会对项目产生不利影响。

同日， 金螳螂公告称， 为提高资金利用效

率， 增加公司经营收益， 公司将用募集资金置

换预先已投入募集资金项目的自筹资金

1.77

亿元。

(

徐飞 胡越

)

康恩贝

收购雄业制药

84%

股权

康恩贝 （

600572

） 今日披露

11

月

30

日与

云南雄业集团有限公司签订的 《股权合作意向

书》。 公司拟以现金方式受让云南雄业集团持

有的雄业制药

84%

的股权， 最终价格尚未确

定。 截至

10

月

31

日， 雄业制药资产总额为

4594.33

万元， 净资产为

-289.78

万元。

雄业制药主要生产中成药及西药制剂， 拥

有散剂、 颗粒剂、 软膏剂等多个剂型

40

余个

产品， 其中有独家产品

5

个。 共有

23

只药品

进入国家级医保目录， 有

9

只药品进国家基本

药物目录。

康恩贝表示， 近年来雄业制药因生产经营

投入较大、 市场开发和营销等问题导致企业产

品潜力、 效益尚未充分较好地发挥。 本次受让

雄业制药的股权， 有利于丰富和优化公司产品

结构， 协同发挥康恩贝的品牌、 营销和管理等

优势。 （林晔）

ST

兰光

披露旗下公司贷款担保情况

ST

兰光 （

000981

） 今日披露旗下公司贷

款担保情况， 公司下属子公司宁波荣耀置业有

限公司因银亿环球中心项目的资金需要拟向招

商银行股份有限公司宁波中山支行申请

6

亿元

贷款， 公司全资子公司宁波银亿房地产开发有

限公司拟和招行宁波中山支行签署 《贷款保证

合同》， 为荣耀置业在 《贷款借款合同》 项下

的债务承担连带保证责任。 据悉， 此项贷款将

用于宁波荣耀银亿环球中心项目的工程款、

宁波威斯汀酒店和商场装修费、 设备款、 备

品备件、 开办费等资金需要。 （孙琳）

吉峰农机

重庆子公司董事因行贿获刑

吉峰农机 （

300022

） 公告， 近日公司接到

下属子公司重庆吉峰农机有限公司报告， 重庆

公司董事赖寒因涉嫌单位行贿罪被公安机关执

行逮捕一事已审理判决。

公告披露， 重庆地方人民检察院对重庆公

司、 重庆公司董事赖寒涉嫌单位行贿罪向重庆

地方人民法院提起公诉。 公诉机关指控， 赖寒

在

2006

年

5

月至

2011

年

3

月近

5

年期间， 为

维护市场竞争地位， 给予国家工作人员好处费

共计

41.75

万元。

2011

年

11

月

22

日， 重庆地

方人民法院进行了公开审理， 赖寒犯单位行贿

罪， 判处有期徒刑二年， 缓刑二年， 缓刑考验

期限从判决确定之日起计算。 重庆公司犯单位

行贿罪， 判处罚金

120

万元， 罚金限于判决生

效后立即缴纳。 （文泰）

溢价收购重庆迅美

高新兴欲全面布局物联网应用

证券时报记者 叶峰

随着一系列收购预案的出台，

高新兴 （

300098

） 正在从中移动等

通信运营商运维综合监控领域迈向

物联网应用。

“并购能够让公司业务迅速涵

盖通信运维、 交通、 金融安全、 公

共安全等领域， 更加快速地完成成

为安全监控大型服务商及软硬件产

品制造商的战略目标。” 日前， 高

新兴董事长刘双广在接受证券时报

记者采访时如是说。

与此对应的则是

11

月底高新

兴公告的大手笔收购。 高新兴拟动

用

1.78

亿元超募资金收购重庆讯

美电子有限公司 （以下简称讯美电

子）

51%

股权， 另外还将以现金和

发行股票相结合的方式收购广东鑫

程电子科技有限公司、 杭州创联电

子技术有限公司两公司

100%

股

权， 标的资产价格为不超过

5.33

亿元。 收购完成后， 高新兴将成功

进军铁路、 高速公路的监控与运维

市场和金融安全行业领域。

今年前三季度， 迅美电子实现

营收

5385

万元， 净利润却为

-33.13

万元， 总资产和净资产分别为

6891

万元和

2440

万元， 高新兴为

何

1.78

亿元高溢价收购财务数据

毫不起眼的迅美电子？ 迅美电子

如何实现今年

2500

万元净利润的

承诺？

讯美的优势在金融监控

讯美电子成立于

1998

年， 创

立人胡永忠， 主要从事金融安防系

统的自主研究与开发， 客户包括央

行及其部分分支行、 农行及其部分

分支行、 重庆市农村商业银行、 中

信银行、 华夏银行、 民生银行等，

业务范围覆盖全国。

“今年

8

月中旬， 几乎在公司

刚得到获准进入重庆市经开区国家

级物联网基地的好消息的同时， 高

新兴董秘黄海潮给我们打来第一通

电话。” 讯美电子董事长胡永忠笑

着向记者介绍起双方相识的情况，

虽说有点意外， 不过与高新兴的第

一次会谈非常愉快。

“农行联网软件中标使公司获

得了跨越式发展的机遇，

2010

年

公司花了一整年的时间， 在原有核

心产品

UnioneSystem

套件的基础

上， 开发出了新一代视频监控及物

联网平台软件

VIP5000

， 这也是讯

美电子目前最有价值的产品。” 胡

永忠说。

迅美电子的另一张王牌是公司拥

有国家保密局颁发的 “计算机信息系

统集成涉密资质”， 它和公司拥有的

集成二级资质以及

ISO 27001

信息安

全认证， 共同打造了迅美电子在金融

安防领域绝对领先的优势。

迅美电子核心软件平台

VIP5000

目前接入前端设备总数量超过

80

万

台 （个）， 特别是在农行经过了单网

50

万路以上的超大规模压力验证， 拥

有

5

万人左右庞大的用户群。 截至目

前迅美电子接入过的视频规模超过

100

万路， 公司业已成为全球金融行

业接入视频路数最多的软件公司。

目标直指物联网应用

拥有如此多光环和如此好前景的

迅美电子为何不直接

IPO

， 而愿意被

收购？

“不管是

IPO

， 还是寻找好的合

作伙伴， 都是希望公司能够获得持续

发展的资金和动力。 我们和高新兴一

样， 都希望能够在物联网方面有所作

为， 高新兴在通信物联网上的技术、

人才等优势是我们所看重的。” 胡永

忠告诉记者， “仅

11

月一个月， 我

们就完成了多个大规模项目的验收工

作， 涉及新增收入

2000

多万元， 完

成今年的目标不是难事。”

调查显示， 未来

5

年金融安防行

业联网和数字化的市场规模大概是

105

亿元。 讯美电子目前

95%

的业务

来自金融安防监控， 未来将致力打造

金融行业的视频物联网应用， 是细分

行业龙头。 和高新兴合作后， 讯美电

子计划把产品的通用部分与集团进行

资源共享和整合， 而自己更加专注于

金融行业特色产品和解决方案的研发

与销售， 进一步巩固细分行业龙头地

位。 根据讯美电子的未来规划以及评

估预测， 公司

2012

年

-2014

年预计

分别实现销售收入

1.6

亿元、

2.1

亿

元、

2.6

亿元， 分别实现净利润

4000

万元、

4800

万元和

5200

万元。

近年来， 在三网融合的大背景

下， 高新兴提出打造监控领域物联

网百亿销售额的目标， 但显然依靠

公司自身内生性增长不可能完成这

一任务。 对此高新兴表示， 随着对

迅美电子股权收购的完成， 公司将

在金融监控领域树立公司的品牌优

势， 对公司定位于大型专业化安全

监控品牌塑造将有巨大的促进。 而

通过收购广东鑫程电子科技有限公

司、 杭州创联电子技术有限公司两

公司

100%

股权后， 公司业务将覆盖

通讯、 高速公路、 铁路等领域的监

控与运维。

化纤行业结构调整

新民科技募资

7.34

亿上马新项目

证券时报记者 靳书阳

为抓住化纤行业结构调整的机

遇， 新民科技 （

002127

） 拟以不低

于

6.12

元

/

股的发行价格， 非公开

发行股票数量不超过

1.2

亿股， 最

高募集资金

7.34

亿元， 用于建设

“年产

12

万吨超仿真差别化纺丝生

产线项目” 和 “年产

3

万吨溶剂法

纤维素纤维项目”。

公告介绍， 目前， 我国生产的

涤纶纤维绝大多数为常规品种，

超仿真差别化涤纶纤维是差别化

涤纶纤维的一个品种， 不仅可以

仿毛、 麻、 丝、 棉等天然纤维，

还可以仿其他化纤， 比如涤纶仿

锦纶。 通过对某些功能的改性，

超仿真差别化涤纶纤维可以集中

数种化纤的优点。

Lyocell

纤维是上世纪开发出

来的溶剂法再生纤维素纤维， 不仅

生产过程无毒， 还具有干、 湿强度

大， 初始模量高、 尺寸稳定性好和

收缩率小的特性， 能开发出多种高

附加值的机织和针织产品。 目前，

全球范围内除奥地利兰精公司

13

万吨的

Lyocell

纤维产能外， 其他

只有零星试验和生产，

Lyocell

纤维

供不应求， 中国每年需进口约

4

万

吨。 国内建设

Lyocell

纤维生产工

厂具有成本优势， 前景十分广阔。

超仿真差别化纺丝生产线项目

建设期

2

年， 达产后预计可年新增

销售收入

17.62

亿元， 年新增利润

总额

1.29

亿元， 税后内部收益率

16.17%

， 投资回收期

6.99

年。 溶剂法

纤维素纤维项目建设期

3

年， 达产后

预计可年新增销售收入

7.99

亿元， 年

新增利润总额

1.65

亿元， 税后内部收

益率

13.20%

， 投资回收期

8.11

年。

新民科技表示希望通过本次非公

开发行， 筹集必要资金以抓住化纤行

业产业结构调整的机遇， 增强公司在

涤纶长丝领域的竞争实力， 并通过经

营新产品

Lyocell

纤维， 增加新的利

润来源。

北京君正成功研发

安卓平板电脑方案

北京君正 （

300223

） 公告，

11

月

Google

开放

Android 4.0

（安卓

操作系统） 源代码之后， 公司随即

展开

Android 4.0

平板电脑产品方

案的研发。 目前， 基于

Android

4.0

的平板电脑方案已研发成功，

公司将陆续展开市场宣传和推广活

动。 该

Android 4.0

的平板电脑方

案采用了今年下半年公司推出的

1GHz

的

CPU

产品， 方案具有高性

能、 低功耗、 低成本的特点。 由于

产品的市场销售涉及众多因素， 该

方案能否取得市场上的成功尚存在

不确定性。 （文泰）

东南网架中标杭州

2.36

亿钢结构工程

东南网架 （

002135

） 今日公

告， 公司以

2.36

亿元签订杭州奥

体博览中心主体育场钢结构工程建

设工程施工合同。

随着本次合同的签订， 截至目

前东南网架就杭州奥体博览中心工

程已签订工程合同金额累计达

2.68

亿元。 东南网架董秘田金明表示，

杭州奥体博览中心主体育场钢结构

工程存在一定技术难点， 该体育场

建成后将成为中国乃至世界的标志

性建筑。 杭州奥体博览中心主体育

场为特级特大型体育场， 固定座位

达

80011

席。

(

戴兵

)

中利科技

子公司增资香港公司

中利科技 （

002309

） 发布公

告， 公司控股子公司江苏腾晖电力

科技有限公司拟使用自有资金向香

港腾晖分期增资

500

万欧元 （约合

人民币

4300

万元）， 其中一期增资

300

万欧元， 后续增资根据香港腾

晖业务拓展情况进行。

中利科技表示， 本次增资主要

是为了进一步拓展腾晖电力光伏产

品海外市场销售、 积极发展海外电

站投资、 建设业务。 增资完成后，

香港腾晖的注册资本为

700

万欧元，

增资金额占中利科技最近一期经审

计净资产比例为

1.13%

。 （邓亮）

独一味大股东

大宗交易减持近

5%

独一味 （

002219

） 公告， 公司

于

2011

年

12

月

5

日收到控股股东

阙文彬的通知， 截至

2011

年

12

月

5

日阙文彬通过深交所大宗交易系

统累计减持公司无限售条件流通股

份

1860

万股， 占公司总股本的

4.98%

。 本次减持后， 阙文彬尚持

有公司

60.97%

的股份， 仍为公司的

控股股东。 公告披露， 阙文彬以大

宗交易分

3

次分别减持

1000

万股、

500

万股、

360

万股， 减持均价分

别为

12.98

元、

12.58

元、

12.35

元，

总计套现约

2.33

亿。 （文泰）

ST

琼花

大股东变更股权过户

ST

琼花 （

002002

） 公告，

12

月

5

日， 琼花集团持有公司全部

3049

万股股份已解除质押、 解除冻

结

/

轮候冻结， 并被司法划转过户至

广东鸿达兴业集团有限公司开立的

证券账户。 过户完成后， 公司第一

大股东变更为广东鸿达兴业集团，

公司总股本不变， 其中广东鸿达兴

业集团持有有限售条件流通股

3049

万股， 占公司总股本的

18.27%

。 公

告披露， 周奕丰持有广东鸿达兴业

集团

53.33%

的股份， 为公司实际控

制人。 周奕丰配偶郑楚英持有广东

鸿达兴业集团

28%

的股份， 周奕丰

的父亲周喜才持有广东鸿达兴业集

团

18.67%

的股份。 （文泰）

遭遇行业突变 多家公司重组被迫变更

证券时报记者 张莹莹

随着稀土、 光伏等行业市场发

生巨变， 进入

11

月以来， 已经有

科力远、 神马股份、

*ST

远东、

ST

博元在内的多家公司宣布因为拟注

入资产的行业变化较大， 无法对标

的资产做出准确预测而终止重组或

进行相应调整。

12

月

1

日， 停牌

3

个多月的

科力远宣布终止重大资产重组并复

牌， 曾经带给股民一个美好的 “稀

土梦” 的科力远， 复牌后至昨日已

连续

3

个交易日 “一” 字跌停。

8

月

16

日宣布停牌重组的科

力远， 拟通过定向增发方式收购稀

土加工企业益阳鸿源稀土有限责任

公司的全部股权。 在业内看来， 此

次收购不仅可以打通科力远上游产

业链， 并且标的鸿源稀土最大的亮

点， 是拥有较大的稀土出口配额。

正是基于这样的预期， 停牌之前的

近两个月内， 科力远的股价也从

6

月

23

日最低价

18.42

元

/

股涨至

8

月

15

日收盘的

27.83

元

/

股， 涨幅

高达

51%

。 如今重组终止， 仅复

牌

3

日股价就已跌至

20.30

元

/

股。

科力远称终止重组的原因是，

近期稀土价格波动较大， 未来稀土

价格走势不明， 无法对标的资产做

出准确预测。 而从稀土市场来看，

自

2009

年以来国内稀土矿价格一

路攀升， 今年

5

月 “促进稀土行业

持续健康发展” 相关文件发布后，

国内稀土价格再次暴涨。 然而

7

月

中旬开始， 稀土价格掉头向下， 跌

幅最大的品种价格被腰斩， 迄今未

有起色。 近期更有消息传出， 曾经

被看做稀缺资源的出口配额， 如今

却有万吨过剩而乏人问津。

同样因为拟注入资产变化巨大

而终止重组的， 还有神马股份。

5

月份宣布重大资产重组的神马股

份，

11

月

19

日宣布终止重组。 对

于终止原因， 神马股份解释为， 除

了部分标的资产房产产权方面的问

题外， 另外就是拟注入尼龙资产公

司经营业绩近期出现比较大的下

滑， 未来经营业绩的稳定性和持续

盈利能力存在较大的不确定性。

从公开数据显示来看， 自去年

以来尼龙产业的上游原材料价格一

路上涨， 而尼龙的价格上涨趋势不

明显， 这使得国内尼龙生产企业的

生产成本压力加大， 利润空间大幅

缩小， 从而导致尼龙生产企业处于

微利甚至亏损的现状。

去年还风头正劲的光伏行业，

今年也遭遇了寒冬。 拟通过重组化

身光伏企业的

ST

博元， 尽管称最

近公司不存在终止重组的事项， 但

也于

11

月

30

日公告， 由于受近期

行业波动影响， 重组交易标的公司

业绩有所下滑， 预计最终评估值较

预评估值有所下降。 同样， 拟转型

光伏行业的

*ST

远东也在推出重

组方案仅两周后， 于

11

月

1

日公

告称因为市场环境发生变化， 公司

将对重组具体方案进行调整。

从历史来看， 拟注入资产因市

场环境改变而终止注入的公司不少。

其中， 最具代表性的便是云天化， 停

牌约

8

个月期间， 化肥行业经历了一

场从 “大喜到大悲” 的转折， 最后因

拟注入资产行业景气度急速下滑等诸

多原因而中止重组。

西南证券首席策略分析师张刚

告诉记者： “重组的原则是对股东

利益的最大化， 所以注入的资产要

比原来的资产要好， 如果拟注入标

的资产的市场不景气， 还不如原来

资产， 甚至成为一个包袱， 这样就

有违背重组的初衷。 企业做出调整

也是必然选择。”

相关新闻

Relative News

科力远终止重组的原因是， 近期稀土价格波动较大， 未来稀土价格走势不

明。 图为科力远参展高交会及氧化镨钕价格走势。 春雨
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